

Deutscher Reichstag.

167. Sitzung vom 9. Februar, 2 Uhr.

(Eigen-Vericht der Saale-Zeitung.)

Am 9. Februar, 2 Uhr, hat die zweite Beratung des Etats des Reichs...

Abg. Reichel (lib.) befragt über die Errichtung eines Museums für Unfallversicherung...

Staatssekretär Dr. v. Wettich erklärt die Einrichtung des Museums für Unfallversicherung für gefährdet und hält seine Ansicht...

Abg. Schröder (frei) befragt das bei den Vorfällen des Verfalls der Unfallversicherung...

Abg. Dr. Hartmann (son.) wendet sich gegen den Antrag Auer, wünschend jedoch in Bezug auf die Wahlen der nichtständigen Mitglieder...

Abg. Wurm (Socialist.) wiederholt, daß die Einführung des Arbeitsbuchs...

Die Diskussion wird hierauf geschlossen, der Antrag Auer angenommen.

Nächste Sitzung: Mittwoch 2 Uhr (Oesterreichische Vereins-Zeitung).

Schluß 5/4 Uhr.

Preussischer Landtag.

14. Sitzung vom 9. Februar, 11 Uhr.

(Vericht der Saale-Zg.)

Auf der Tagesordnung steht die zweite Beratung des Aufgebots...

gegen jüdische Mitbürger Kapital zu schlagen und in geradem freieschaffender Weise in den Gang der Justiz einzusetzen.

Der Sachverhalt ist bekannt. Am 29. Juni wurde ein Knabe in Zanten ermordet. Man fand die Leiche in einer Wiese, daß der Verdacht entstand, es müßte jemand, der mit dem Schläger-Gewerbe in Verbindung stehe, den Mord vollbracht haben...

Am 23. Dez. wurden sie sodann auf gemeinsame Veranlassung des Staatsanwalts und Untersuchungsrichters aus der Haft entlassen.

Ich halte es meine Pflicht gegen diesen unerhöflichen Mordbrand Protest zu erheben. Ich trete nicht Partei und Staatsanwälte an, sondern das öffentliche Bewußtsein, welches das nicht dulden kann.

Die Herren werden von Tag zu Tag dünner, um nicht einen anderen Ausbruch zu gebrauchen. Die 'Wahlfalch' berichtet in ihrer neuesten Nummer...

ja auch die konservativste Partei vollständig. Markieren Sie nur weiter unter der Fahne des Herrn Schröder, wir wünschen Ihnen...

Ich spreche nicht mehr von einem Mitalmord und von der meine Freunde es zu thun. Es ist für mich...

Ich würde hier keineswegs den Justizminister durch die Drohung mit einer Interpellation irgendeine beunruhigen, sondern nur, ausgehend von einigen Ereignissen der letzten Zeit...

Ich bitte den Herrn Justizminister, über alle diese Dinge aus der Hand zu geben. Die Erweiterung ist um so notwendiger...

Ich bitte den Herrn Justizminister, über alle diese Dinge aus der Hand zu geben. Die Erweiterung ist um so notwendiger...

